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伯皇电子产业园及国际物流配送中心

热烈祝贺第十届豫商大会

在信阳隆重开幕

责编：陈晓军审读：晓燕组版：李珊玲

相聚信阳发展共赢

第十届豫商大会隆重开幕
来自国内 31 个省级商会、85 个市级商会，以及阿联酋、罗马尼亚、澳大利亚、日本、美国等国家

和地区的 7个商会，省直有关部门及兄弟市的 1800多名河南籍企业家和嘉宾共襄盛会

本报讯（记者胡瑜珊）

8

月
28

日上午， 第十届豫商大会在百花之
声大剧院隆重拉开帷幕。 来自国内
31

个省级商会、

85

个市级商会，以
及阿联酋、罗马尼亚、澳大利亚、日
本、美国等国家和地区的

7

个商会，

省直有关部门及兄弟市的
1800

多
名河南籍企业家和嘉宾相聚信阳，

畅叙桑梓之情，共商发展大计。

本届豫商大会由河南省政协主

办， 信阳市人民政府、 河南省商务
厅、河南省工商业联合会、河南省归
国华侨委员会、河南省豫商联合会
共同承办。 以“豫商大会”十周年为
契机，以“

2015

豫商信阳行”活动为
载体，以“相聚信阳、发展共赢”为
主题，坚持务实、节俭、高效原则，

搭建平台，提供服务，弘扬豫商精
神，展示豫商形象，凝聚豫商力量，

服务豫商发展， 使海内外广大豫商

在新的历史起点上， 为助推中原经
济区建设和支持信阳经济社会发展
贡献新的力量。

省政协主席叶冬松， 河南省委
原书记、 省豫商联合会名誉会长徐
光春， 全国政协教科文卫体委员会
副主任、省政协原主席、省豫商联合
会名誉会长王全书， 省政府副省长
王铁， 中央政策研究室原副主任郑
新立，省政协副主席邓永俭，省政协

副主席、省工商联主席梁静，九届省
政协副主席、 省豫商联合会会长陈
义初和我市领导郭瑞民、 乔新江、刘
国栋、张国晖、王道云、冯鸣、刘金志、

方波、焦豫汝、李水等出席开幕式。

市委书记郭瑞民致欢迎辞。 他
说，第十届豫商大会在信阳举办，我
们感到无限荣光。 十年来，豫商大会
的影响力越来越大， 已经成为海内
外豫商与家乡人民联络感情、 交流

思想、共谋发展的重要平台。 广大豫
商勇于开拓、锐意进取，富而思源、

回馈桑梓， 在全国各地创下了骄人
的业绩，给家乡增添了光彩，受到了
社会各界的广泛赞誉。

郭瑞民说，近年来，在省委、省
政府的正确领导下，信阳坚持以“四
个全面”为总引领，积极融入“一带
一路”国家战略，按照《河南省全面
建成小康社会加快现代化建设战略
纲要》的总体部署，持续求进，务实
发展，积极作为，全市经济社会发展
不断取得新的进步。 发展基础进一
步夯实。 坚持把加快工业化、城镇化
作为最突出的任务，以工业化、城镇
化带动农业现代化， 以信息化加速
工业化、城镇化、农业现代化，努力
把信阳建设成为鄂豫皖三省交界区
域性中心城市、 全国农村改革试验
区、 全国综合交通枢纽和现代物流
枢纽、 中部地区承接东南沿海产业
转移的重要基地。 “十二五”期间，全
市生产总值从

2010

年的
1091.83

亿
元到

2014

年的
1757.34

亿元， 增长
61%

；一般公共预算收入、进出口总
值、存款贷款余额均实现了翻番。 今
年上半年， 生产总值、 规模以上工
业企业增加值、 固定资产投资、 一
般公共预算收入、 社会消费品零售
总额等主要经济指标增速位居全省
前列。发展优势进一步提升。在充分
发挥好已有优势的同时， 着眼于更
好更快发展， 千方百计增创新的优
势。 京广高铁信阳段建成通车；信阳
海关开关运行； 河南最大的内河航
运港口淮滨港投入使用； 信阳农专
升本为信阳农林学院； 宁西铁路复
线及电气化改造工程、（下转

02

版）
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本报讯（记者马保群）

8

月
28

日上
午， 省领导在百花之声亲切会见了出席第
十届豫商大会的全国各省、 世界各地的豫
商协会会长和我省企业家代表， 与他们座
谈交流，共叙乡情，共话发展。

省政协主席叶冬松， 省政府副省长王
铁，省政协副主席邓永俭，省政协副主席、

省工商联主席梁静，省政协副秘书长、办公
厅主任马葆青，省政协副秘书长钱伟，省政
协经济委员会主任介新，我市领导郭瑞民、

乔新江、张国晖、王道云等参加会见座谈。

邓永俭主持会见座谈。

谈家乡变化、 谈创业感受、 谈发展设
想，提意见建议，座谈会上，广州市河南商
会名誉会长、中国通号中安公司总经理卫
中安， 澳大利亚河南中原联谊会会长、澳
洲联合铀矿有限公司主席阎兴，内蒙古河
南商会会长、河南省东方心典服饰有限公
司董事长杨森， 广东省商业联合会副会
长、 香港铜锣湾集团董事局主席陈智，贵
州省河南商会会长、 贵州钰祥矿业集团董
事长王茂地， 深圳手机行业协会会长孙文
平等企业家自报家门、争相发言，气氛热烈
而融洽。

大家纷纷表示， 这些年河南经济社会
发展很快、变化很大，信阳山清水秀，发展
势头良好，都为企业发展带来了新的机遇。

豫商特别是在外地的豫商， 将发挥各地商
会的作用，积极投身家乡建设，与家乡人民
共建美好家园。

叶冬松说， 借助第十届豫商大会这样
一个机会和各位豫商代表相见、 相聚、相
会，十分高兴。 我代表省委书记郭庚茂、省
长谢伏瞻和一亿河南人民对各位回到家乡
参加此次豫商大会表示热烈欢迎， 对各位
长期以来对家乡河南发展给予的关心支持
表示衷心感谢。

叶冬松说，近年来，在党中央、国务院
的领导下，省委、省政府团结带领全省人民
认真贯彻中央的一系列精神，按照党中央、

国务院对河南省的定位、期望，努力实施粮
食生产核心区、中原经济区、郑州航空港经
济综合实验区三大国家战略规划，大力推进城镇化、工业化、

农业现代化、信息化“四化”同步协调发展，一个经济大省、新
型工业大省、有影响力的文化大省正在形成。

叶冬松说，十年来，河南不断发展变化，豫商联合会凝聚
力不断提升，广大豫商不断发展壮大，借助豫商大会这一平台
和载体，各位豫商到家乡的投资合作达

2000

多亿元，同时也
为大家相互联系、相互交流、相互帮助，共同发展起到了桥梁
和纽带作用。 衷心期盼广大豫商进一步发展壮大，做强做优，

做出规模，做出品牌，做出效益，做出诚信，依法经营。 希望豫
商联合会也进一步发展壮大，更好地服务企业、服务社会、服
务政府，真正发挥桥梁和纽带作用，真正把大家团结在一起，

在团结中发展， 在团结中前进。 热忱欢迎大家回到家乡来发
展，来投资，来合作，我们将积极为豫商在家乡的发展提供有
利条件、 优良环境和优质服务， 使广大豫商在家乡发展得更
快、更好、更舒心。

叶冬松说，河南的发展变化也是豫商的发展机遇，希望大
家在河南、在信阳多走一走、看一看、听一听，实地考察感受，

加强交流沟通与合作，大家携起手来，共建美好家乡，实现合
作共赢、共同发展。

回顾十年历程共话未来发展

第十届豫商大会主题论坛举行

本报讯（记者胡瑜珊）

8

月
28

日上午，来自海内外百余家河南商会
的

1800

余名豫商精英会聚百花之声
大剧院，参加第十届豫商大会主题论
坛。 大家以“新豫商十年”为主题，共
同回顾携手走过的历程，共话新豫商
未来的发展。

自
2006

年举办第一届豫商大会
以来， 新豫商经历了

10

年辉煌的发
展历程，省外河南商会总数已由最初
的不足

10

家发展到今天的
134

家，

香港、澳门地区和国外保持联系的商
会社团近

20

家， 充分展示了当代新
豫商的大发展、大团结、大联合。十年
来， 全国各地的豫商企业在改革、创
新、发展的大潮中奋力拼搏，成长壮
大，为助推我省与全国各省市的经济
合作交流作出了积极的贡献。

主题论坛上， 河南省委原书记、

中央马克思主义理论研究和建设工
程咨询委员会主任、省豫商联合会名
誉会长徐光春从新豫商十年发展回
望、新常态要有新作为、对新豫商的
希望等三个方面作了讲话。 他说，新
豫商十年了，长大了，队伍壮大了，遍
布海内外；长高了，积累了很多经验，

生产经营水平明显提高； 长壮了，有
了一定的经济实力，成为各地一支重
要的推动经济社会发展的力量；长帅
了，有了一定的影响力，令人刮目相
看、耳目一新。 新豫商能取得这么好
的发展成果，得益于省委、省政府、省
政协高度重视豫商工作，得益于省豫
商联合会和各地商会发挥的重要桥
梁和纽带作用，也得益于广大豫商团
结奋斗、开拓进取的精神。

徐光春指出，当前，我国已经进
入了经济发展新常态。我们必须深刻

认识到，新常态是经济社会发展客观
规律的必然反映，对经济社会发展将
产生深刻全面持久的影响。新常态要
有新姿态，要有新举措，要有新业绩。

党中央、 国务院准确把握新常态，审
时度势

,

作出了一系列重大战略部署
,

广大豫商要用积极主动创新的态度
来对待新常态， 要树雄心立大志，多
学习多实践，讲团结守法纪，规划部
署好下一个十年。

九届省政协副主席、省豫商联合
会会长陈义初以《再学习，再创新；新
豫商，新阶段》为题，中国国际经济交
流中心副秘书长郑新立以《抓住创业
机遇，壮大豫商实力》为题，建业地产
董事局主席、嵩山会理事长胡葆森以
《在转型中发展，在发展中转型，共创
豫商新十年》为题，北京河南企业商
会会长、天明集团董事长姜明以《豫
商十年，传承有脉；行商无疆，回报河
南》为题，云南省河南商会会长、云南
世林房地产开发有限公司董事长刘
兴督以《新常态，新机遇，新豫商》为
题，江苏省河南商会会长、美耐家居
有限公司董事长王宪朋以《新豫商的
十年变化》为题，吉林省河南商会会
长、长春市鼎庆经贸有限责任公司董
事长李万升以《勇于担当，做有责任
意识的商会带头人》为题，四川省河
南商会会长、成都三原置业（集团）有
限公司董事长张观军以《浅谈互联网
思维对商会建设的影响》为题，厦门
市河南商会会长、厦门市豫凌投资有
限公司董事长朱玉玲以《新豫商，新
常态，新机遇》为题，分别进行了精彩
的演讲。

论坛由省豫商联合会常务副会
长赵钟恒主持。

第十届豫商大会信阳市情说明会举行

本报讯（记者程成）

8

月
28

日下午，第十届豫商大会信阳市情
说明会在百花之声大剧院举行。省
政协副主席邓永俭，九届省政协副
主席、 省豫商联合会会长陈义初，

省政协经济委员会副主任徐金柱，

省豫商联合会副会长、秘书长张正
林和我市领导郭瑞民、 乔新江、冯
鸣、张明春、王勇出席说明会。

市长乔新江在致辞中代表中
共信阳市委、市人大、市政府、市政
协和全市人民向各位领导、各位嘉
宾、各界朋友的光临表示热烈欢迎
和衷心感谢。 他说， 豫商大会自
2006

年以来，成功举办了九届，已
成为海内外豫商与家乡之间、豫商
彼此之间联络感情、 交流经验、共
谋商机的重要平台，成为汇聚天下
豫商、共襄合作盛举、助推中原崛
起的一大品牌。 本届豫商大会以
“相聚信阳、发展共赢”为主题，这
是信阳人民的一件大喜事，必将为
信阳招商引资、扩大开放、加快经

济社会发展起到积极作用。

乔新江说，通达信阳是您投资
的“制高点”。 信阳是河南的南大
门，处于多个重要分界线上，独特
的区位优势为信阳承接产业转移，

融入郑州、武汉、合肥一小时经济
圈，发展成为中原经济区战略支撑
点和区域增长极提供了条件和可
能。信阳是全国重要的交通枢纽城
市和重要的物流枢纽城市，完善的
交通网络有利于各类企业长购远
销，降低成本，使信阳成为沿海产
业向中部地区转移的“桥头堡”和
首选之地。 富饶信阳是您兴业的
“理想地”。 信阳农业资源、矿产资
源、水电气资源、人力资源丰富，建
设用地和储备建设用地充足，建设
成本、生产成本和商务成本远低于
周边和沿海地区，是投资兴业的理
想之地。

乔新江说，魅力信阳是您创业
的“圆梦城”。信阳享有国家和省级
层面各类优惠政策，是全省行政许

可项目最少的省辖市之一，对所有
的外来项目实行首问负责制、全程
代理制、联审联批制、一周办结制，

对落地项目提供零阻碍服务，尽最
大努力为投资者创造最优的创业
环境。 生态信阳是您生活的“桃花
源”。 信阳素有“江南北国、北国江
南”的美誉，良好的生态不仅使信
阳在承接产业转移、发展新型工业
和服务业方面具有较强的环境承
载能力，而且为投资信阳的客商提
供了优美宜人的工作、 生活环境，

很多客人说，信阳是一个来了就不
想走的城市，我们真诚邀请更多的
朋友留下来， 让我们携手共进，共
创美好的明天。

市委常委、常务副市长冯鸣主
持市情说明会，副市长张明春介绍
了信阳产业发展情况和重点招商
项目。

会上，与会领导和嘉宾共同观
看了《信阳欢迎您》和《圆梦信阳》

宣传片。

图为大会现场。 本报记者郝光摄

谈乡情话合作谋未来

第十届豫商大会分论坛举行

本报讯（记者李浩
马迎春李海黄宁）

8

月
28

日下午， 第十届豫商大会
商会会长圆桌会议、 主题为
“全链整合创新与产业转型升
级”、“融通·资本·创新”、“互
联网

+

让家更美好” 分论坛
在百花之声举行。九届省政协
副主席、省豫商联合会会长陈
义初

,

省豫商联合会副会长、

秘书长张正林，省豫商联合会
常务副会长赵钟恒

,

市委常
委、统战部部长方波，市政府
副市长张明春、张武捷、谢天
学等领导及各豫商联合会主
要负责同志出席论坛。

在豫商大会商会会长圆
桌会议上，陈义初说，新豫商
从小到大、从弱到强经过了十
年的发展，党员在商会的发展
中起到了重要的作用。 加强
豫商联合会党组织建设是改
善商会领导、凝聚商会力量、

推动商会发展、 提升商会形
象的重要举措。 各地豫商会
在建立党组织时要选好商会
党组织带头人， 始终坚持用
党的建设助推商会科学发
展， 有效发挥了在党员群众
中的政治核心作用和在企业

发展中的政治引领作用。

当谈到豫商下一步发展
时，陈义初指出，我国经过三
十多年的超高速发展， 发展
环境和发展条件已发生重大
变化， 转变经济发展方式成
为客观必然趋势， 能否成功
转型， 已成为企业能否继续
存在发展的生死之搏。 各地
豫商会要认清形势， 增强信
心，加快转型升级，增强发展
耐力和生存能力。 商会党组
织要积极服务会员企业，带
领他们渡过难关。 要善于生
存，不盲目乐观，也不要被问
题吓倒。 要谨慎应对当前的
经济转型期，切忌跟风投资、

盲目投资。 要在当前信息时
代、 互联网时代的大环境下
开拓思路， 学习其他企业的
成功经验， 尽快适应新的环
境，加快豫商企业发展。

“全链整合创新与产业转
型升级”论坛邀请国内外著名
学术专家教授作主旨演讲。 论
坛另一个有吸引力的亮点是
邀请到众多活跃在河南的国
内外资本市场的专家和投资
机构的领袖人物作为路演项
目的质询嘉宾，

(
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———第十届豫商大会“新豫商十年”主题论坛侧记
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